
 

Fraktion der BUG-Wählergemeinschaft 

in der Gemeindevertretung Riepsdorf 

Fraktionssprecher Holger Diedrich 

  
 

An den Vorsitzenden des Landschaftspflege-  

und Wegeausschusses der Gemeinde Riepsdorf 

Herrn Axel Ehrich 

 

 

und den Bürgermeister der Gemeinde Riepsdorf 

Herrn Hartwig Bendfeldt      Gosdorf, 28.10.2014 

 

 

Anträge zur Tagesordnung der 3.Sitzung des Landschaftspflege- und Wegeausschusses, 

Wahlperiode 2013-2018 

 

 

Sehr geehrter Herr Ehrich, sehr geehrter Herr Bendfeldt, 

 

die Fraktion der BUG-Wählergemeinschaft beantragt nach § 46, Abs.12 der Gemeindeordnung, 

folgende Punkte auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Landschaftspflege- und 

Wegeausschusses zu setzen: 

 

 

1. Sachstand zur Wiederherstellung der Wasserführung in Thomsdorf-Silberberg 

 

Begründung für den TOP: 

Die Maßnahme sollte im Herbst durchgeführt werden. Bisher ist dort noch nichts geschehen. 

 

 

2. Sachstand Böschungssanierung Quaal-Finkenbusch 

 

Begründung für den TOP: 

Die Gefahrenstelle am Verbandsgraben wurde bisher noch nicht saniert. 

 

 

3. Sanierung Entwässerungsschacht Ortsausfahrt Gosdorf – Poggenpohler Weg 

 

Begründung für den TOP: 

Am Ortsausgang Gosdorf im Poggenpohler Weg liegt aus unbekannten Gründen ein seitlicher  

Entwässerungsschacht um mehr als 20 cm unterhalb der Straßenoberfläche. Diese Gefahrenstelle 

sollte schnellstmöglich behoben werden. 
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4. Beleuchtung Fußweg Riepsdorf - Gosdorf 

 

Begründung für den TOP: 

Auf der Wegeschau im Mai wurde die Thematik einer fehlenden Beleuchtung dieses frequentierten 

Weges bereits angesprochen. Zumindest eine Teilbeleuchtung sollte dort geplant und errichtet 

werden. 

 

5. Sachstand Sanierung gemeindeeigener Sitzbänke 

 

Begründung für den TOP: 

Der aktuelle Stand der Sanierung soll erörtert und eine Detailplanung der noch ausstehenden 

Arbeiten vorgenommen werden. Hierzu sollte auch die geplante Liste vorgelegt werden, welche 

Bänke aktuell von welchen Anliegern gepflegt werden.  

 

 

6. Aufstellungsorte der neuen Ortsschaukästen 

 

Begründung für den TOP: 

Auf der letzten Sitzung der Gemeindevertretung im September wurde beschlossen, dass sich der 

Ausschuss mit diesem Thema befassen soll, damit die Kästen in 2015 an geeigneten Stellen neu 

errichtet werden können. Auch die Inhalte der Kästen sollte im Detail diskutiert werden. 

 

 

Da einige Tagesordnungspunkte auch die Finanzplanung der Gemeinde für 2015 betreffen, 

beantragen wir, die Ausschusssitzung nach Möglichkeit noch vor der Verabschiedung des 

Haushalts 2015 durchzuführen. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 
 

Holger Diedrich 

Fraktionssprecher BUG 


